

学校通信



吾北幼稚園

◆トンネル山ができたよ

隣接する保育園の保護者が、土管を寄付してくださり、トンネル山を造りました。職員と子どもたちとで汗を流しながら一生懸命土を運んでやっと完成しました。子どもたちはトンネルのついでで「ヤッホー」と下にいる友達に声をかけたり、トンネルの中に入って「涼しいね」とおしゃべりしたりして、とっても楽しそうです。保護者の皆さま方の温かい気持ちに感謝しています。これからも保護者と共に子どもたちがより楽しめる園づくりを目指していきたいと思えます。



◆交通安全教室をしたよ

土佐警察

署の方に来ていただいたり、園庭に横断歩道を描いて交通安全教室を行いました。



園の近辺には信号機がありませんが、横断歩道の渡り方や信号機の見方、道路を歩く時に注意しなければならぬこと等を保育園の友達と一緒に学びました。

初めに、DVDを見て視覚から交通安全について学びました。次に園庭に出て、信号機の色をしっかりと自分の眼で見ながら「右見て左見てもう一度右見て」車が来ていないことを確かめてから手を挙げて渡る練習を繰り返しました。正しい交通ルールを知って実践することで、実際に交通量の多い街中に出た時に役立つことでしょう。今後も引き続き指導していきたいと思えます。

吾北小学校

◆遠足を通して

前日までの雨が上がり、新緑の輝きが水面に映えて、仁淀ブルーがいつそう鮮やかな5月11日に、本校恒例の春の遠足を実施しました。

当日、修学旅行中の6年生を除いた1年生から5年生までが参加して、波川公園へ出かけました。

この遠足は、次期最上級生となる5年生がリーダーとなり、新入生の歓迎も兼ねて、児童同士のかわわりを深め、一体感を高めることを目的にしています。

5年生が、4月初めから話し合いを重ねて、ジャンケンや石積みなどを皆が楽しめるゲームを準備し、進行もしっかりとやってくれました。



ゲームで盛り上がった後は、お楽しみの昼食です。お家の方が心を込めて作ってくれたお弁当を、学年の壁を解いた班で、思い思いに広げました。入学当初は緊張していた1年生もすっかり班に溶け込み、伸び伸びとしたにこやかな笑顔が印象に残りました。

統合から7年が経過し、児童数の減少を心配する声も聞かれますが、小規模・少人数だからこそその良さを、この遠足を通して改めて実感したことでした。

とより、保護者、地域の皆さんの力も借りしながら、全力で取組を進めていきたいと気持ちを新たにしています。



本川中学校

◆修学旅行

5月8日から5月11日まで2・3年生が関西方面へ3泊4日で修学旅行に行きました。本校では2学年合同で、隔年で修学旅行を実施しています。

今回の修学旅行では、防災学習として淡路島の「北淡震災記念公園」と「野島断層保存館」、神戸の「人と防災未来センター」を訪問しました。実際に野島断層を見学して東日本大震災や阪神淡路大震災の地震の揺れ方を体験し、津波や地震の記録ビデオや展示等を視聴したり、語り部さんのお話を聞いたりして、近い将来起こるとされている南海トラフ地震への備え

